
 

 

Requerimento N°: 019/2024 

 

Sr. Presidente; 

Srª.s. Vereadoras; 

Srs. Vereadores: 

 

A Vereadora Luzia Trajano de Souza, que subscreve, na forma regimental do Poder 

Legislativo e de acordo com a Lei Orgânica do Município e Regimento Interno desta Casa; 

Requer a V.exa depois de ouvido o plenário desta casa, seja encaminhado ao Poder Executivo 

na pessoa do Exmo. Prefeito Municipal, José Aldemir Meireles de Almeida e a Exma. 

Secretária municipal de saúde, Mychelle Dantas de Almeida Noleto a solicitação de 

REFORMA DA UBSF (UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE DA FAMÍLIA) SÃO 

FRANCISCO E AMELIA ESTRELA, AMBAS FUNCIONAM NO MESMO LOCAL. 

 

Justificativa: 

 

É urgente a realização de uma reforma completa na estrutura física das UBS São 

Francisco e Amélia Estrela, que funcionam no mesmo local, dado o estado atual e o longo 

período sem reformas. Durante o período chuvoso, o problema se agrava com múltiplas 

infiltrações. Essa reforma é crucial e precisa ser conduzida com agilidade para garantir melhores 

condições de atendimento aos pacientes da comunidade e além disso, uma UBS reformada 

contribui para a promoção da qualidade de vida e para o bem-estar geral da população, criando 

um ambiente mais acolhedor e eficiente para cuidar da saúde de todos os membros da 

comunidade. 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, 07 MARÇO DE 2024. 

 

 

 
Luzia Trajano de Souza  

Vereadora – PSC 

 


